



SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 03/2016

04.08.2016/ma

Rückblick – Juli 2016

Die Samstage waren endlich schön und so konnten wir im Juli diverse wichtige Arbeiten erledigen. Die Situation rund um den Hangrutsch hat sich vorerst beruhigt.

Aus den Traubenzonen wurde das Laub ausgebrochen und die stetig wachsenden Triebe in die Drahtanlage eingefädelt. Die Traubenzonen sollten von Blättern befreit sein, damit die Spritzmittel einwandfrei angebracht werden können. Aber auch, dass durch Feuchte keine Fäule entsteht.

In der Hochvegetation, wachsen die Triebe bis zu 30cm pro Woche. Durch das feuchtwarme Wetter haben wir an einzelnen Geiztrieben, den falschen Mehltau eingefangen. Die Schäden halten sich glücklicherweise in Grenzen.



Ausblick – Herbst 2016

Wenn wir einer alten Faustregel Beachtung schenken wollen, werden wir die Trauben um den 02. Oktober 2016 lesen. Diese besagt nämlich, dass 100 Tag nach der Blüte, das Herbstes angesagt ist. Unsere Reben haben am 24. Juni 2016 geblüht.

Jedoch ist dieses Jahr speziell und die Vegetation hinkt seit Beginn des Jahres hinterher.

Wieviel Trauben wir lesen darf gerne in Form eines kleinen **Wettbewerbs** an markaebi@gmx.ch bis zum 05. September 2016 mitgeteilt werden.

Für alle die, die unseren Rebberg nicht so gut kennen.

Tipp 1: Wir besitzen 292 Rebstöcke

Tipp 2: maximal Ertrag: 801kg,
minimal Ertrag: 282kg



Sutttenberger Blauburgunder

Ende Juli hatte der Vorstand die Möglichkeit bei Urs Jauslin den „Sutttenberger Blauburgunder 2015“ zu degustieren.

Er weist im Glas ein schönes Rubin auf. In der Nase dann leichtes Aroma von dunklen Beeren und im Abgang elegant mit leichter Säure.



Auf Ende August soll der letztjährige Wein in die Flaschen abgefüllt werden. Wir haben uns entschieden dieses Jahr den „Sutttenberger Blauburgunder 2015“ nur als Willkommens – Glas an unserem Apéro auszuschenken, jedoch nicht am Apéro zu verkaufen.

Über den Weinverkauf werden wir dich Mitte September informieren.



Termine

Am ersten Sonntag im September - **04.09.2016** - findet wiederum unser Tag des offenen Rebbergs statt. Mit dem angefügten Flyer darfst du gerne deine Freunde einladen.



Zum Schluss...

Ein Kunde möchte einen Rat vom Winzer: „Welchen Wein könnten Sie mir denn für meine Silberhochzeit empfehlen?“

Der denkt kurz nach: „Das kommt drauf an – wollen Sie feiern oder vergessen?“